

# Beschlussauszug

aus der  
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg  
vom 23.11.2023

---

## **Top 5      Einwohnerfragestunde**

Herr Rosenberg fragt als Einwohner der Gemeinde Neuburg, ob der Erdaushub beim Neubau Sportplatz Schule da liegen bleibt.

Herr Hartwig informiert, dass der Lehmhaufen komplett entfernt wird und der Mutterboden, wie abgesprochen, mit 5 m Abstand vom Acker verteilt wird. Es wird so gemacht, dass es für Herrn Rosenberg und Herrn Schomann zufriedenstellend ist.